

Die NephroCan GmbH & Co. KG ist Teil eines kanadischen Spitzenunternehmens im Bereich der Hämodialyse, das sich für die Verbesserung der Lebensqualität von Patienten mit terminaler Niereninsuffizienz einsetzt. Für die Durchführung der Dialyse werden anspruchsvolle Filter benötigt. An unserem Standort in Teterow werden hierfür nano-strukturierte Hohlfasern produziert, die als Herzstück in diesen Filtersystemen verbaut werden. Unter hohen technologischen Voraussetzungen und unter Einhaltung gesetzlicher Hygienestandards werden diese Fasern 24 Stunden am Tag und 7 Tage die Woche für unsere Kunden produziert.

Für unseren Standort in Teterow suchen wir ab sofort Verstärkung in der betriebseigenen Werkstatt.

Die Stelle ist in Vollzeit mit 40 Wochenstunden im Schichtdienst zu besetzen.

Mitarbeiter Technik – Elektriker (m/w/d)

Wir bieten:

- Einen modernen Arbeitsplatz in einem internationalen Unternehmen der Medizintechnik
- Eine umfassende Einarbeitung
- Arbeiten in einem sympathischen, offenen und engagierten Team
- Wettbewerbsfähiges Gehalt
- Unterstützung bei der fachlichen Qualifizierung und Weiterbildung
- Zahlung eines jährlichen Lifestylebonus
- Zahlung von Urlaubs- und Weihnachtsgeld
- Übernahme von Fahrtkosten
- Vermögenswirksame Leistungen
- 28 Tage Jahresurlaub

Ihre Aufgaben:

- Selbstständige Montage, Prüfung und Schaltung von elektrischen Baugruppen vor allem im Bereich der Steuerungstechnik
- Instandhaltung der Steuerungs- und Schaltanlagen sowie des elektrischen Leitungsnetzes
- Durchführen von Wartungsarbeiten und Reparaturen an unseren Produktions- und Nebenanlagen, teilweise in Zusammenarbeit mit externen Dienstleistern
- Störungsbehebung nach Wartungsstillständen der Produktionsanlagen und im laufenden Produktionsprozess
- Allgemeine Fehleranalyse an Maschinen und Anlagen sowie eigenständiges Finden von Lösungsansätzen
- Mitarbeit bei der Demontage und Montage sowie Neuaufstellung von Maschinen und Anlagen mit Begleitung und Projektumsetzung
- Unterstützung von Fachmonteuren bzw. Führung von Fremdpersonal während größerer Instandhaltungsmaßnahmen

Ihr Profil:

- Erfolgreich abgeschlossene, technische Berufsausbildung in der Fachrichtung Elektrik, Elektronik, Betriebs-/Anlagentechnik, Energieelektronik oder vergleichbar
- Idealerweise mehrjährige, relevante Berufserfahrung in einem Produktionsunternehmen
- Sehr gutes handwerkliches Geschick und die Bereitschaft kreative Lösungen zu entwickeln
- Bereitschaft im 3-Schicht-System zu arbeiten
- Qualitätsbewusstes, engagiertes Arbeiten sowohl selbstständig als auch im Team
- Englischkenntnisse sind von Vorteil

Wir haben Ihr Interesse geweckt? Dann senden Sie uns Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellungen und des möglichen Eintrittstermins an:

NephroCan GmbH & Co. KG

Koppelbergstr. 13
17166 Teterow

bewerbung-teterow@nephrocan.com
Tel: 039 96 140 990

www.NephroCan.com

NephroCan GmbH & Co. KG is part of a leading Canadian company in the field of hemodialysis that is committed to improving the quality of life of patients with end-stage renal disease. Sophisticated filters are required to carry out dialysis. At our site in Teterow, hollow fibers are produced for this purpose, which are installed as the heart of these filter systems. Under high technological conditions and in compliance with legal hygiene standards, these fibers are produced 24 hours a day, 7 days a week for our customers.

For our location in Teterow, we are looking for reinforcement in the company's own workshop.

The position is to be filled full-time with 40 hours per week in shifts.

Job Title – Electrical Technician (m/f/d)

We offer:

- a modern workplace in an international medical technology company
- Working in a friendly, open and committed team
- Support for professional qualification and further training
- Competitive salary
- Payment of an annual lifestyle bonus
- Payment of holiday and Christmas bonuses
- Assumption of travel expenses
- 28 days of annual leave

Your tasks:

- Independent assembly, testing and switching of electrical assemblies, especially in the field of control technology
- Maintenance of the control and switchgear systems as well as the electrical cable network
- Carrying out maintenance work and repairs on our production and ancillary facilities, partly in cooperation with external service providers
- Troubleshooting after maintenance shutdowns of the production facilities and during the ongoing production process
- General error analysis on machines and systems as well as independent finding of solutions
- Collaboration in the dismantling and assembly as well as reinstallation of machines and systems with support and project implementation
- Support of specialist fitters or management of external personnel during major maintenance measures

Your profile:



Unterstützen Sie uns und erreichen Sie mehr.

- Successfully completed technical vocational training in the field of electricians, electronics, operational/plant engineering, energy electronics or comparable
- Ideally, several years of relevant professional experience in a production company
- Very good craftsmanship and the willingness to develop creative solutions
- Willingness to work in a 3-shift system
- Quality-conscious, committed work both independently and in a team
- English language is an asset

Have we aroused your interest? Then send us your detailed application documents, stating your salary expectations and possible starting date, to:

NephroCan GmbH & Co. KG

Koppelbergstr. 13
17166 Teterow

bewerbung-teterow@nephrocan.com
Tel: 039 96 140 990

www.NephroCan.com